
 
 
Interrogazione a risposta orale n. 143

Oggetto: Seabin per la raccolta di rifiuti in mare: come sta procedendo?

MASSOLINO

PRESO ATTO CHE a settembre 2020 veniva annunciata sui canali istituzionali l’installazione di un 
Seabin - cestino raccogliplastica nel mare - nel bacino di Marina San Giusto a Trieste, quale 
progetto che va nella direzione seguita dalla Regione di essere avamposto del Green Deal 
europeo e il progetto aMare Fvg;

CONSTATATO che, secondo il report “Inquinamento da plastica negli oceani” pubblicato dal 
WWF, l’82% dei rifiuti che l'Europa rilascia ogni anno nei mari è costituito da plastica, 
principalmente frammenti di plastica e articoli monouso, e che la fonte principale della plastica 
dispersa in mare sono le attività costiere e una gestione inefficiente dei rifiuti, che peggiora 
ulteriormente nel periodo estivo;

VISTO che la direttiva (UE) 2019/904 evidenzia che “i rifiuti marini sono un fenomeno 
transfrontaliero riconosciuto come problema a livello mondiale di dimensioni sempre più vaste. 
Ridurre i rifiuti marini è un passo fondamentale per conseguire l’obiettivo 14 di sviluppo 
sostenibile dell’ONU”;

FERMO RESTANDO che la prevenzione dell’arrivo dei rifiuti plastici in mare è da ritenersi 
prioritaria, ma che anche la rimozione dei rifiuti dispersi dà un contributo utile;

Tutto ciò premesso, interroga la Giunta regionale per sapere:

1) se il Seabin sia ancora attivo, e con quali modalità operative;

2) se vi sia stato un monitoraggio dei risultati in merito ai rifiuti catturati e rimossi dal 
Seabin;

3) quali siano le intenzioni in merito alla prosecuzione del progetto.
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